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Nota de imprensa 

 

Catarina Cabeceiras salienta importância da continuidade da prevenção noturna dos Bombeiros 

no Topo  

 

A deputada Catarina Cabeceiras, do Grupo Parlamentar do CDS-PP, juntamente com o deputado 

Paulo Silveira do Grupo Parlamentar do PSD, reuniu na passada sexta-feira com a direção da 

Associação de Bombeiros da Calheta, registando com agrado que “estão criadas condições para 

manter o atendimento de prevenção no Topo”.  

Após a reunião, inserida no trabalho de proximidade que vem sendo desenvolvido junto da 

entidade, a deputada deu nota do “empenho deste Governo Regional em melhorar o financiamento 

das Associações Humanitárias de Bombeiros”. 

Reconhecendo a “situação difícil que a Associação de Bombeiros da Calheta atravessa, a par de 

outras na nossa Região”, Catarina Cabeceiras recorda que “o subfinanciamento das Associações é 

uma realidade que se arrasta há anos”, pelo que salienta os “sinais positivos” que têm sido dados 

pelo XIII Governo Regional no sentido de aumentar a sustentabilidade das Associações. 

“No caso particular da Associação de Bombeiros da Calheta, foi atribuído, em 2022, o financiamento 

a mais um tripulante, passando de 13 para 14 tripulantes”, afirmou, adiantando que “em 2023 será 

aumentado para 15 tripulantes, representando um aumento de cerca de 40.000€” no 

financiamento. 

A deputada do CDS-PP frisou que “este caminho da melhoria das condições das Associações, que é 

imprescindível para que possam garantir o socorro às populações, passou também pela atualização 

do valor pago por tripulante, que em 2020 era cerca de 1500€ e em 2023 irá aproximar-se dos 

1800€”. 

Quanto à situação do posto avançado do Topo, Catarina Cabeceiras manifestou “satisfação por 

saber que a Associação Humanitária de Bombeiros da Calheta tem condições para ali manter a 

prevenção em permanência, durante o período noturno”. Recorde-se que “já em 2018 se havia 

colocado a hipótese do eventual encerramento da secção no Topo, sendo vários os alertas das 

direções de então”. 

A deputada comprometeu-se a dar continuidade a este trabalho de proximidade com a Associação, 

“permitindo criar sinergias” em prol de um serviço fundamental para a população. 

 

Velas, 13 de fevereiro de 2023 


